

**D.<sup>a</sup> REBECA DE JUAN DÍAZ, SECRETARIA GENERAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE EDUCACIÓN A DISTANCIA,**

**C E R T I F I C A:** Que en la reunión del Consejo de Gobierno, celebrada el día veintisiete de abril de dos mil veintiuno, fue adoptado, entre otros, el siguiente acuerdo:

**05. Estudio y aprobación, si procede, de las propuestas del Vicerrectorado de Internacionalización.**

**05.08.** El Consejo de Gobierno aprueba la ayuda a los niños afectados por las explosiones de Guinea, según anexo.

Y para que conste a los efectos oportunos, se extiende la presente certificación haciendo constar que se emite con anterioridad a la aprobación del Acta y sin perjuicio de su ulterior aprobación en Madrid, a veintiocho de abril de dos mil veintiuno.

## MEMORIA

El 7 de marzo de 2021 se produjeron una serie de explosiones en una base militar ubicada dentro del barrio de Nkoa Ntoma en la ciudad de Bata, en Guinea Ecuatorial. Las explosiones causaron daños importantes en las áreas aledañas a la base militar. Casi todos los edificios y casas de la ciudad sufrieron daños importantes, entre ellos el Centro de la UNED, cuya secretaría se vio afectada por la rotura de cristales ocasionada por la onda expansiva.

Con fecha 16 de marzo el actual responsable de los Centros de la UNED en Guinea Ecuatorial, Alberto Dutil Blanco, envió a este Vicerrectorado un escrito en el que describía cómo había quedado el Centro de la UNED tras las explosiones, y con menos suerte, la de un Centro de acogida de huérfanos próximo al Centro de la UNED.

En el escrito describe cómo este edificio quedó completamente destruido teniendo que trasladar a los 70 niños que vivían allí a otros centros con muchas deficiencias y precarias condiciones. Otros muchos han quedado huérfanos tras las explosiones por lo que su situación ha quedado en extrema vulnerabilidad. También, en el mismo escrito, solicita a la Universidad, el envío de una donación que ayude en la reconstrucción del hogar de los niños afectados.

No es la primera vez que la UNED interviene en proyectos solidarios. En 2011 se sumó a la compra de "Purificadores de Agua para Haití", para dotar de filtros de agua a familias que por causas del terremoto que sufrieron estaban viviendo en condiciones muy vulnerables.

Por ello, se solicita la **AUTORIZACIÓN** del envío de **DOS MIL QUINIENTOS EUROS (2.500.- €)**, en concepto de donación, al Centro de la UNED en Bata, para gestionar la rehabilitación del Centro de acogida de huérfanos, con cargo a la actividad "COOPERACIÓN UNIVERSITARIA AL DESARROLLO", dentro del presupuesto del Vicerrectorado de Internacionalización.

Madrid, a 7 de abril de 2021



UNIVERSIDAD NACIONAL  
DE EDUCACIÓN A DISTANCIA  
CENTRO DE BATA

16 de marzo de 2021

Laura Alba Juez

Vicerrectora de Internacionalización

UNED- Madrid

Asunto: Solicitud de ayuda por las explosiones en la ciudad de Bata.

Estimada Laura:

Como ya os comenté, explotó un polvorín y la onda expansiva ha deteriorado seriamente la dirección y cristales de la secretaría.

Os mandé el comunicado que enviémos a la RADIO y TVGE, donde la UNED se Solidarizaba con el pueblo de Guinea Ecuatorial, muy bien acogido por la sociedad Ecuatoguineana.

Los trabajadores de la UNED en Guinea hemos hecho una pequeña cotización para ayudar a más de 70 niños huérfanos de un Centro que sufrió su total destrucción por las explosiones, hubo que trasladarles a otro lugar con muchísimas deficiencias y con muchas necesidades.

**SOLICITO** de la Sede Central nos conceda una ayuda de 500 euros para colaborar con estos niños, hay muchísimos más en otros lugares por este desastre, algunos de ellos han perdido a sus padres, se han quedado sin hogar, sin comida, etc.

A la espera de su respuesta, reciba un cordial saludo



Fdo.: Alberto A. Dutil Blanco

Director de los Centros de la UNED en Guinea Ecuatorial

aldubla@yahoo.es